

Vote Blanc: Objet Votant Non Identifié

Vote Blanc : Objet Votant Non Identifié

Dans son dernier numéro, le magazine [Bouge](#) publie un **article de 4 pages sur le Vote Blanc** en général et le Parti du Vote Blanc en particulier !

Pour ceux qui ne connaissent pas, [Bouge](#) est un bimestriel destiné aux jeunes et distribué à Poitiers. Sa particularité est d'être entièrement réalisé par une **équipe de rédacteurs/photographes bénévoles**, motivés par la découverte du journalisme. Ces bénévoles sont encadrés par les professionnels salariés de "[Radio Pulsar](#)".

Plusieurs thématiques sont abordées (politique, culture, sport...), et **ce mois-ci, c'est le vote blanc!**

L'article parle donc du vote blanc, du [candidat blanc pour 2012](#) via une interview de [Stéphane GUYOT](#), de la difficulté de parler de ce sujet dans les grands médias et pour finir, propose une cartographie du Vote Blanc dans le monde.

Bref, c'est complet et très bien rédigé ... ils ont de l'avenir ces journalistes bénévoles ?



**VOTE BLANC :
OBJET
VOTANT
NON
IDENTIFIÉ**

Le principe "une personne=une voix" est mis à mal dans notre société. A chaque élection, aux côtés des abstentionnistes et de ceux qui votent pour un candidat, il y a les citoyens qui se déplacent aux urnes pour glisser un bulletin blanc dans leur enveloppe. Choix à part entière, leur vote n'est pourtant pas reconnu en France.

Rédaction et photos : C. Poiré

A Voté

aujourd'hui, le pouvoir politique fait taire les citoyens artificiellement en ne reconnaissant pas le vote blanc.
En les empêchant de dire : "les programmes et les candidats proposés ne me conviennent pas", leur expression est totalement muselée », argue Stéphane Guyot, agent immobilier de 42 ans.

Ce nom ne vous dit rien ? Pourtant Stéphane Guyot est candidat à l'élection présidentielle de 2012. En cas de victoire, il clame haut et fort qu'il démissionnera immédiatement de son poste de Président. Déroulant ? Pas vraiment quand on sait que sa seule et unique volonté est la reconnaissance du vote blanc en France.

Représentant du Parti du vote blanc*, créé en novembre 2011, Stéphane Guyot s'est lancé dans cette aventure après les élections régionales de mars 2010 où le taux d'abstention a frôlé les 60%. « Beaucoup se plaignaient que le monde marchait sur la tête, qu'ils allaient s'abstenir parce que ça ne servait à rien de voter dans la mesure où il est impossible de faire entendre une voix contestataire et démocratique », livre-t-il.

« NOUS VOULONS [...] SEULEMENT DÉFENDRE UN OUTIL DÉMOCRATIQUE : LE VOTE BLANC »

Le Parti du vote blanc est composé d'une quarantaine de citoyens actifs dans toute la France. Il n'est rattaché à rien, à personne et refuse toute subvention pour rester neutre et garder toute indépendance. Mais quelles sont vraiment ses ambitions ? « J'ai dû me porter candidat car en France, nous votons pour un nom, non pas pour des idées », explique Stéphane Guyot avant de poursuivre, « ce n'est donc qu'un prête-nom pour faire en sorte que le vote blanc soit comptabilisé parmi les suffrages exprimés ».

Comptabilisé depuis 2003
Souvent associé dans l'esprit des Français à l'abstention, le vote blanc comporte une nuance. « Par l'abstention les citoyens expriment que les propositions ne leur conviennent pas ou ne se rendant pas aux urnes. A l'arrivée, ils laissent décider ceux qui ont participé et cautionnent donc à leur insu

Actu 13